



Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Castilla y León

BOLETÍN INFORMATIVO APAPCyL

nº 6

ELECCIONES APAPCYL 2003

Tras las elecciones celebradas el 13 de junio, la Junta Directiva resultante está compuesta por :

Presidente: Alfredo Cano Garcinuño (acanog@compalencia.org)

Vicepresidente: Isabel Mora Gandarillas (isamora@telecable.es)

Secretaria: Irene Casares Alonso (casares@telefonica.net)

Tesorera: Ana María Sacristán Martín (joseignacioyana@msn.com)

Vocal Valladolid: Pilar Rodríguez Ruiz (med007261@nacom.es)

Vocal Segovia: Miryam Hortelano López (myriam41@hotmail.com)

Vocal Salamanca: Jorge Martín Martín (jormm@usuarios.retecal.es)

Vocal León: Concepción Medrano Martín (ssanzm@wanadoo.es)

Vocal Bierzo: Oscar Rubinos Cuadrado (orubinos@arrakis.es)

Las próximas elecciones serán dentro de dos años, en el 2005, en dónde se renovarán la mitad de los cargos de la Junta

GRUPOS TÉCNICOS

- APAPCYL participa en distintos grupos técnicos establecidos por la Dirección Técnica de Atención Primaria. Una actividad ya completada es la adaptación de la Guía de Atención al Síndrome de Down, que la Consejería de Sanidad acaba de editar y que se repartirá por todos los Centros de Salud. Es posible que con el tiempo se pueda transformar en un servicio evaluable dentro de la cartera de servicios.
- Ya está a punto, aunque aún no confirmado por Sacyl, el Servicio de Atención al Niño y Adolescente con Asma, que en principio se podrá incluir en la cartera de servicios de Pediatría para el próximo año 2004, tras una fase inicial de pilotaje. Se está trabajando también en la actualización de los servicios de Atención al Niño Sano, empezando con el del Lactante, que esperamos que pueda estar terminado para el próximo año.
- En otra faceta, estamos elaborando una propuesta de modificación de valores técnicos mínimos de los servicios de cartera, que tenga en más consideración la carga de trabajo que suponen. Aún está por completar.

- Sacyl va a remozar el modelo de historias clínicas, y hemos hecho una propuesta de diseño de esas carpetas para historias clínicas.
- El grupo técnico de perfil profesional ha cerrado la propuesta del perfil de Pediatra de Equipo de Atención Primaria, y tiene pendiente terminar el de Pediatra de Área. Estos perfiles profesionales son documentos en los que se recogen las actividades, funciones y responsabilidades de los profesionales en los aspectos asistencial, docente, investigador y de gestión, y determina las necesidades estructurales, organizativas y formativas necesarias para el cumplimiento de esas funciones.

DOCUMENTO PROFESIONAL

Hemos actualizado nuestro documento de propuestas para la mejora de la situación profesional de los pediatras de Atención Primaria, y os lo adjuntamos con este envío. El documento será puesto en conocimiento tanto de sindicatos como de la administración, en cuanto estén definidas las nuevas responsabilidades en la Consejería de Sanidad tras las elecciones autonómicas de mayo.

REUNIÓN ANUAL

Será en León y el día 12 de diciembre. En esta ocasión planteamos organizar varios talleres sobre traumatología, y una mesa redonda sobre presente y futuro de la Pediatría de Atención Primaria en Castilla y León, con la participación de pediatras, enfermeras pediátricas, y altos responsables de la administración sanitaria en nuestra comunidad. Esperamos poder organizar una mesa abierta, participativa, donde se puedan exponer nuestras preocupaciones y recoger el proyecto que la administración tiene para nosotros.

CURSO AEPAP OCTUBRE

A todos os habrá llegado la información sobre el curso de actualización que organiza la AEPAP en Octubre en Madrid. Sólo queremos recordar que hay un número limitado de plazas, debido a las características de los talleres, por lo que os recomendamos no retrasar mucho la inscripción si deseáis asistir.